

LA VOLONTÉ DE DIEU

"Marchez selon l'Esprit, et vous n'accomplirez pas la convoitise de la chair."
Soumettez-vous à Dieu. et résistez au diable, et il fuira loin de vous; prêchez l'Évangile du royaume des cieux »(Galates 5: 16; Jacques 4: 7; Luc 9: 60b)

LE PARDON DE DIEU

«Je suis la porte; si quelqu'un entre par moi, il sera sauvé, et entrera et sortira, et trouvera des pâturages. Je vais asperger sur vous de l'eau pure, et vous serez purs; afin que je puisse vous purifier de toute votre souillure et de vos idoles. Et je vous donnerai un cœur nouveau, et je mettrai mon esprit en vous. »(Jn 10: 9; Eze 36: 25,26)

PREDICATION

La Pentecôte était une célébration du don du Saint-Esprit aux disciples du Seigneur. Cela signifie 50 jours parce qu'il a été donné 50 jours après Pâques. Il était admis à un dimanche comme Pâques. Vers 155, lorsque Polycarpe rendit visite à l'évêque Anicetos à Rome, il découvrit que les deux quartiers généraux de l'église avaient leur propre temps de célébration de la Pentecôte.

- L'Eglise d'Orient a célébré le Vendredi saint et Pâques tous les 14 et 16 du mois de Nissan. Ainsi, les jours de Pâques et de Pentecôte varient du dimanche au dimanche.

- Les églises d'Occident ont célébré le premier dimanche après la lune après «l'équinoxe du printemps» pour que Pâques et la Pentecôte soient des dimanches.

Notre Betlehema Mifankatia Paris est constitué le jour de l'Assomption, qui est toujours un jeudi mais le jour du 13 mai varie d'année en année.

Ce n'est qu'en 325 que lors du Concile de Nicée que l'observance de la Pâque et de la Pentecôte a été combinée au dimanche. Et à l'époque de Constantin, le culte du dimanche a même été légalisé, ce qui a été commencé par les apôtres.

LA PUISSANCE DU SAINT-ESPRIT EDIFIE LE CROYANT Parce que

1) LE SEIGNEUR ORGANISE SA VIE (Jn 16, 12, 13a)

«J'ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais vous ne pouvez pas les supporter maintenant. Mais quand lui, l'Esprit de vérité, sera venu, il vous guidera dans toute la vérité. »

Le jour d'adoration du dimanche était le résultat de la persécution et de l'expulsion des apôtres de la synagogue le jour du sabbat. Cela coïncidait avec ce que Jean a dit

dans l'Apocalypse « le jour du Seigneur » (Apoc. 1:10) qui parle du moment de la résurrection de Jésus et le don du Saint-Esprit.

LE SEIGNEUR ORGANISE LA VIE DU VRAI CROYANT afin que toutes choses travaillent ensemble pour le bien de ceux qui aiment Dieu.

Lorsque Le Seigneur révèle quelque chose, ses élèves ont hâte de connaître et de voir son accomplissement. «Dis-nous, quand ces choses arriveront-elles, et quel sera le signe de ta venue et de la fin du monde». (Matthieu 24: 3). Voir également! "Ceux qui étaient réunis auprès de Jésus lui demandèrent alors: Seigneur, est-ce en ce temps-ci que Tu rétabliras le royaume d'Israël?" (Actes 1: 6). Même les âmes des martyrs célestes sont impatientes de voir le châtement des méchants: "Saint et vrai Seigneur, jusques à quand ne jugerez-vous pas et ne vengerez-vous pas notre sang sur ceux qui habitent sur la terre?" (Apo. 6:10).

En raison du chagrin et de la peur, en particulier du chagrin de la persécution reçue, les chrétiens cherchent à se rassurer, ils veulent avoir de la joie dans la puissance du Seigneur. Même Pierre qui était tellement submergé par son urgence ne se souvint pas de la volonté de Dieu.

Avez-vous aussi un besoin urgent de la part du Seigneur?

Le Seigneur a dit: «J'ai encore beaucoup de choses à vous dire. Mais vous ne pouvez pas le supporter maintenant.» Les Écritures disent:« Le Seigneur connaît ceux qui sont à lui »(2Tim.2: 19). Le Seigneur vous connaît, IL connaît vos chagrins, vos désirs. Souvenez-vous qu'IL forme des projets pour vous qui ne sont pas de projet de malheur mais des projets de bonheur. Le Seigneur ne laisse pas l'Eglise seule jusqu'à son retour, et envoie le Saint-Esprit pour la guider dans toute la vérité. LE SEIGNEUR ORGANISE VRAIMENT LA VIE DU CROYANT!

Il y a des choses qu'une personne ne peut pas contrôler sans le Saint-Esprit, et qui peuvent la mettre en danger: «car la pensée de la chair est la mort; mais la pensée de l'Esprit, c'est la vie et la paix, parce que la pensée de la chair est inimitié contre Dieu » (Rom. 8: 6,7). Le Seigneur a limité ce qu'il a dit à ses disciples: "Pour tout, il y a un temps et un temps pour toute affaire sous les cieux." (Eccl 3: 1). Jésus a également dit que "si je ne monte pas au ciel, le Saint-Esprit ne viendra pas sur vous", et ce n'est que lorsque ce Consolateur viendra que les disciples connaîtront progressivement tous les mystères, même les choses à venir. Le Saint-Esprit enseignera et guidera les croyants dans la voie à suivre, pas dans leur esprit et leurs besoins.

Faites donc attention, ne précipitez pas de vous marier comme un lépreux, dit le proverbe malgache. Il y a tellement d'étapes dans la vie que nous n'avons pas à passer.

Beaucoup de choses que le Seigneur n'a pas encore dites à ses disciples reposent sur deux choses importantes:

- d'autre part: comment faire face aux nombreuses choses difficiles, à la persécution qui devra arriver?

- D'un autre côté, comment les dons, les pouvoirs et la vie éternelle affecteront-ils le croyant?

Beaucoup n'ont pas accepté les enseignements du Seigneur et se sont détournés de Lui (Jean 6: 60,66). Beaucoup sont si intolérants à la persécution qu'ils sont absorbés par les combats et échouent à prêcher l'Évangile. Beaucoup admettent toujours qu'ils ne veulent pas s'embêter et affronter des choses difficiles, par exemple, et ne pas marcher selon le guide de l'Esprit.

Il y en a d'autres qui ne savent pas se comporter humblement avec le pouvoir qui leur a été prêté et oppriment les brebis de Dieu (Matthieu 24: 48-51). Certains vivent dans l'orgueil, l'arrogance, la tromperie et l'église opprimée devient un prosélyte. Pendant le péricope du vendredi dernier, il a été rapporté que les autorités avaient opprimé des mineurs au détriment de l'Église et de la nation.

Frères et sœurs, nous ne pouvons pas affronter tout cela, juste avec nos pensées et notre foi, mais nous avons également besoin de la direction du Saint-Esprit. L'apôtre Paul a déclaré que la foi de l'Église n'a pas été construite par la sagesse humaine mais par la puissance du Saint-Esprit qui révèle Jésus-Christ (1 Cor. 2: 4,5).

En effet, la parole du Seigneur est puissante, perdure et a déjà organisé la création du monde. De même, Le Seigneur veut organiser et gouverner la vie de chacun de nous.

Ezéchiél dit: "Je vous prendrai du milieu des païens, je vous amènerai dans votre propre pays, je vous purifierai et je mettrai mon Esprit en vous." Cela signifie que le Seigneur protège l'Eglise pour qu'elle soit sainte et dédiée à Lui.

En effet, la connaissance ou l'amitié avec le monde peuvent être contradictoires et peuvent provoquer le chaos et l'instabilité. Il est clair que le SEIGNEUR ORGANISE SEUL LA VIE DU CROYANT EN LES PRÉPARANT À LA VIE ÉTERNELLE.

L'apôtre Paul était l'un de ceux qui ont vraiment expérimenté ce mystère et avait dit avec audace: «Je sais vivre dans la pauvreté aussi bien que dans l'abondance. J'ai appris à être satisfait partout et en toute circonstance, que j'aie de quoi me nourrir ou que j'aie faim, que je sois dans l'abondance ou dans le besoin. Je peux faire face à toutes les difficultés grâce au Christ qui m'en donne la force. »(Phil 4: 12,13).

Frères, on nous a donné un Esprit fort, pas un Esprit faible, et c'est cet Esprit fort qui enseigne et conduit le croyant à rester ferme et à ne pas avoir honte d'être chrétien.

Le Seigneur nous a donné le Saint-Esprit afin que nous puissions être réconfortés dans l'adversité, endurer la persécution et être humbles dans l'autorité, et ainsi endurer dans l'organisation du Seigneur. Jésus a dit que tout est possible à celui qui croit.

LA PUISSANCE DE L'ESPRIT EDIFIE LE CROYANT

2) LE SEIGNEUR L'ENVOIE POUR CONTINUER SON TRAVAIL. (Jean 16: 13b-14)

«IL ne parlera pas en son propre nom, mais IL dira tout ce qu'IL aura entendu et vous annoncera ce qui doit arriver. IL révélera ma gloire. »

Il est très difficile d'avoir autant d'envoyeurs qui ont tous ses compétences, ses outils et ses objectifs qu'ils veulent atteindre. Mais nous avons notre Seigneur Jésus, IL nous envoie, nous conseille et donne des outils suffisants pour accomplir notre mission; et son seul but est de nous donner la paix dès maintenant et la vie éternelle dans le futur.

Il est clair ici, frères, que le Saint-Esprit porte un message de Jésus-Christ, un message bien défini : «Toute parole qu'il entend, il la prononcera», c'est-à-dire que rien n'est caché et rien n'est pas non plus multiplié.

Ainsi Dieu dit à Ézéchiël: "Mais quand je te parlerai, j'ouvrirai ta bouche, et tu lui diras: « Ainsi dit le Seigneur, l'Éternel »" (Ézéchiël 3:27). De la même manière, la parole de Dieu a été prononcée à Jérémie le prophète.

Frères, dire que « tout ce que nous disons et faisons vient de Lui », mes frères et sœurs, glorifie le Seigneur. Le Seigneur seul est révélé dans toute prédication: "Car nous ne prêchons pas nous-mêmes, mais Christ Jésus". »(2 Cor 4: 5). Ce n'est pas une honte de dire que «toutes choses viennent de Lui. Le Seigneur doit augmenter, je dois diminuer. Nous ne pouvons rien faire en dehors de lui et nous pouvons dire des choses qui ne sont pas sa volonté. »

Ézéchiël 36:27 affirme que le Saint-Esprit est un don de Dieu, afin que l'église puisse marcher selon la volonté de Dieu et recevoir son approbation et sa bénédiction. L'église est sanctifiée, purifiée et n'a d'autre Seigneur à servir et à louer que le Seigneur Dieu. (Ézé 36:24)

Jésus aussi dit qu'il a envoyé le Saint-Esprit comme témoin pour le révéler (Jean 15:26, 27); donc celui qui a le Saint-Esprit doit aussi révéler le Seigneur, qui est de révéler les grandes actions du Seigneur. Ce qui est dit dans (Jean 14:26), c'est que le Saint-Esprit rappelle la parole du Seigneur et enseigne également à édifier et fortifier les disciples.

Malgré les divers progrès et enseignements attirants à Corinthe, cela n'a pas nui à la foi et aux enseignements de l'apôtre Paul grâce à la puissance du Saint-Esprit en lui qui lui a permis de se tenir debout et de recentrer l'église sur Jésus-Christ crucifié sur la croix. "Je suis venu chez vous, ce n'est pas avec une supériorité de langage ou de sagesse que je suis venu annoncer le mystère de Dieu. Car j'ai jugé bon, par rapport à vous, de ne rien savoir d'autre que Jésus-Christ, Jésus-Christ crucifié."(1 Cor 2: 1,2).

Accepter et proclamer Jésus-Christ comme Seigneur et Sauveur, frères, n'est pas une compétition avec le monde ou une imitation du monde, mais une œuvre du Saint-Esprit envoyé par le Seigneur Jésus seul. « Personne ne peut dire : « Jésus est le Seigneur ! » sinon par l'Esprit saint. »(1 Cor 12: 3b)

La prédication et la louange deviennent nos vies parce que les Écritures disent:

« Votre corps est le sanctuaire de l'Esprit saint qui est en vous et que vous tenez de Dieu ; vous ne vous appartenez pas à vous-mêmes, car vous avez été achetés à un prix. Glorifiez donc Dieu dans votre corps. »(1Cor.6: 19,20).

L'Église est comme le Saint-Esprit qui a reçu de Jésus, de même, lorsqu'elle a reçu le Saint-Esprit, elle obéit au commandement du Seigneur et a le même courage que les apôtres.

CONCLUSION

Il y a un temps pour tout mais ce n'est pas notre temps humain mais celui du Seigneur.

Le Seigneur exhorte l'Église à se réjouir. Il exhorte aussi qu'il est bon pour l'Église de porter le joug dès sa jeunesse (Eccl.3: 27) et de former les enfants à la voie qu'ils doivent suivre (Prov.22: 6).

Nous devons être prudents car il y a des esprits trompeurs, comme l'a dit l'Apôtre Jean: "Tout esprit qui reconnaît Jésus-Christ venu en chair est de Dieu, et tout esprit qui ne reconnaît pas Jésus n'est pas de Dieu ; c'est celui de l'antichrist." (1 Jean 4: 2b,3).

Quelqu'un a dit être un prédicateur qui a dirigé une église non circonscrite en Perse, son nom est MANI qui a donné naissance à l'église manichéisme. Il mélangea le christianisme avec la religion zoroastrienne qui croyait au royaume de la lumière et des ténèbres. Il a prétendu être le paraclet envoyé par Jésus-Christ et a également envoyé 12 apôtres. Il a été assassiné en 277 par ses adversaires.

Alors, testez l'esprit pour voir s'il vient de Dieu. Examinez-vous si vous continuez l'œuvre du Seigneur et les commandements du Seigneur ou si vous volez la place du Seigneur.

La fête de la Pentecôte juive dans l'Ancien Testament était un temps de moisson. La Pentecôte chrétienne du temps des apôtres était le don du Saint-Esprit. Depuis lors jusqu'à maintenant, La Pentecôte porte du fruit vers le royaume des cieux.

Ainsi, ceux qui ont vraiment reçu Jésus-Christ et qui sont conduits par l'Esprit de Dieu sont devenus des missionnaires de l'Évangile de Jésus-Christ.

Amen.